



りすぐみだより

1・2月号 担当 小池

☆1月うまれのおともだち☆

☆まおちゃん

お誕生日

おめでとうございます!



**あけましておめでとうございます
今年もよろしくお祈いします**

お正月の休みが明け、静かだった園内も、久しぶりに登園してきた子ども達の楽しげな声でいっぱいになりました。新しい年も、元気で健やかに過ごしていきたいと思ひます。

今月は、寒さに負けず健康に過ごせるように戸外や室内で体を動かす遊びを行ったり、小まめな水分補給・手洗いを行っていきます。

また、身の周りの事に興味が出てきて、自分でやりたい! やってみたい! という気持ちが増えた子ども達。“自分で”の気持ちを大切に、出来る所は優しく見守りながら十分に褒め、時に必要な援助をしながら、自分で出来る喜びを味わい意欲を伸ばしていきたいと考えています。

今月のめあて

☆ともだちとたのしくあそびましよう

活動内容

☆お友だちと一緒に遊ぶ中で保育者が仲立ちをしながら順番で遊ぶことを知らせ、玩具の貸し借りの経験を重ねることで少しずつできるようにしていく。

☆保育者やお友だちと一緒にブロックやごっこ遊び戸外では追いかけてっこ等で体を動かしながら楽しく遊ぶ。

身体測定も上手だよ!



春は、身体測定に慣れず「何をやるの?!」と泣いていた子ども達でしたが、今では「大きくなったかな? しょうね。」と伝えると元気にお返事をして並んで順番を待つことができるようになりました。



背筋を伸ばして上手に身長も測れるようになりました!

☆冬の野菜に触ったよ☆

食育指導の一環として大根・白菜・人参・長ネギ・ブロッコリーを触らせてもらいました。野菜の歌の手遊びを真似て「だいこん こんこん」「はくさいは くさ〜い」などと言いながら、興味津々で触ったり、匂いをかいだりして楽しんでいました。



寒さになんてまけない!

北風にも負けず、戸外で元気いっぱい走り回っている子ども達。園庭や公園では落ち葉や木の実など、自然を見つけて触れてみたり、保育者や友だちと追いかけてっこやマラソン、砂場遊びをして楽しんでいます。

また、手を繋いで歩くのも上手になりました。園や団地周辺を、乗り物や自然物などを見つけて教え合ったり、友だち同士で歌を歌い、おしゃべりの花を咲かせながら歩いています。



☆1月の制作☆

今年の干支の牛顔のだるまに目や鼻、周囲にお正月らしい梅の花や松の葉を貼りました。「お目ここ〜」「お花ちょうだーい」等と言いながら、にぎやかに制作を行っていた子ども達です。

